

Ibagué, 15 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 784

Alcaldía implementa zona exclusiva para descenso de pasajeros frente a Sanitas, sector de El Papayo

La medida busca mejorar los tiempos de desplazamiento en la avenida Miro lindo.

Con el objetivo de optimizar la movilidad en uno de los sectores con mayor flujo vehicular, la Alcaldía implementará una zona exclusiva para el descenso de pasajeros sobre la carrera 1ª Sur con calle 44, frente a la clínica Sanitas, sector de El Papayo.

El secretario de Movilidad, Ricardo Fabián Rodríguez, explicó que esta estrategia fue diseñada tras evidenciarse congestiones frecuentes en este punto, especialmente durante el descenso de pasajeros del transporte público frente al centro de salud.

“Además de esta medida, realizamos un ajuste en los tiempos de los semáforos del sector para lograr una circulación más fluida y segura”, señaló el funcionario.

La implementación del carril exclusivo se llevará a cabo de forma diaria, entre las 6:00 de la mañana hasta las 7:00 de la noche y contará con el acompañamiento permanente de los agentes de tránsito.

La Administración Municipal hace un llamado a los ciudadanos y conductores a acatar la señalización dispuesta y a colaborar con las autoridades para garantizar una movilidad segura y ordenada.